

INE elige a quien dirigirá organización de elección

FERNANDO MERINO

El Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) nombró a Claudia Arlett Espino como secretaria ejecutiva y su tarea principal será coordinar a todas las áreas del Instituto para garantizar que la inédita elección de ministros, magistrados y jueces del próximo 1 de junio de 2025 no sea un fracaso.

La Secretaría Ejecutiva es el puesto operativo más importante de la estructura del INE, pues representa legalmente al Instituto y su firma aparece en todas las credenciales de elector que se expidan. Además, encabezará al equipo que organiza la elección a ministros, jueces y magistrados del próximo 1 de junio.

La Secretaría Ejecutiva estuvo vacante desde hace año y medio tras la renuncia de Edmundo Jacobo Molina.

Espino fue propuesta por la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, y recibió 10 votos a favor y uno en contra.

Los consejeros Martín Faz y Dania Ravel destacaron que el reto que tendrá Espino con la elección judicial no es menor, pues es un proceso inédito que enfrenta complicaciones presupuestales y de tiempo.

CORTESÍA: INE



Claudia Arlett Espino, secretaria ejecutiva del INE

